

Denuncian macabro plan contra Venezuela



Por: Guillermo Alvarado

El Comando Sur de las fuerzas armadas de Estados Unidos tiene preparado un plan destinado a destruir a la Revolución Bolivariana empleando todas las variables que sean necesarias, desde la incitación a la violencia, la guerra psicológica y económica, hasta una intervención militar con la complicidad de algunos países latinoamericanos, de acuerdo con una denuncia conocida recientemente.

La prestigiosa periodista argentina Stella Calloni dio a conocer esta semana detalles del macabro proyecto por medio de un artículo divulgado en el sitio Resumen Latinoamericano.

Se trata, dijo, de un documento auténtico de 11 páginas que lleva la firma del almirante Kurt Walter Tidd, actual jefe del Comando Sur y donde se explica paso a paso lo que Estados Unidos se propone hacer para impedir el triunfo del presidente Nicolás Maduro en las elecciones del 20 de mayo próximas o, en caso de fracasar en ese intento, utilizar el poder mediático para justificar una fuerza multinacional destinada a intervenir militarmente.

La primera parte del proyecto ya está en marcha y consiste en agudizar los problemas internos de Venezuela, en particular la escasez de alimentos y artículos de primera necesidad, cortar las fuentes de acceso a divisas, exacerbar la violencia, agotar el poder adquisitivo de la moneda nacional y, al mismo

tiempo, poner en marcha todo el aparato propagandístico para responsabilizar al gobierno de Maduro por esta crisis y acusarlo a él y sus principales colaboradores de presunta corrupción.

El plan ya estaba elaborado antes de la convocatoria a los comicios del 20 de mayo y en él se le atribuye un papel a la oposición, aunque también reconoce la inoperancia de estos grupos, la ausencia de una base social, las divisiones, el arribismo y la corrupción que impera en ellos.

Calloni explica que en el texto los militares estadounidenses hablan del “renacimiento de la democracia” en América Latina y citan como ejemplo lo ocurrido en Brasil, Ecuador y Argentina y consideran que Venezuela es el siguiente paso.

De ocurrir, como todo parece indicar, una victoria de Maduro en los comicios del 20 de mayo, entonces se utilizarán todos los recursos del Pentágono en materia de guerra psicológica y crear un ambiente favorable para la preparación de una acción militar.

Para ello, asegura el documento, se trabaja con países aliados, entre ellos Brasil, Colombia, Argentina, Panamá y Guyana en la preparación de una fuerza conjunta bajo la bandera de la Organización de Estados Americanos y la supervisión, en el plano mediático y legal, de su secretario general, Luis Almagro.

El Comando Sur utilizará el poder de que ya dispone en la región, como los enclaves militares en Colombia, instalaciones de vigilancia electrónica en el área, hospitales y dotaciones en la selva panameña del Darién, así como de los terrenos de las antiguas bases Howard y Albroock, en la zona del Canal.

Como se ve, todo está previsto y nada de lo que ocurre en estos momentos en la hermana Venezuela es casualidad. Es momento entonces de estar atentos, amplificar esta denuncia y recordar que en el imperialismo, como bien nos dijo El Che Guevara, no se puede confiar ni tantito así.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/162059-denuncian-macabro-plan-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba